
Geistliche Autorität – Teil 27 
 
Der teuflische Strippenziehen der Wort des Glaubens-Bewegung 
 
Video-Vortrag von Justin Peters – 30.Oktober 2013: 
https://www.youtube.com/watch?v=kOTrMSOrYew 

 
 
Ein anderes Evangelium 
 
Was erlangt eine Person, die gerettet oder erlöst wird? Was bekommt sie 
zurück? Nach der Lehre der Wort des Glaubens-Bewegung bekommt sie ihre 
„Gottheit“ zurück. Sie wird wieder zu dem Gott, der Adam war, bevor er in 
Sünde fiel. Deshalb halten die Prediger der Wort des Glaubens-Bewegung so 
hartnäckig am Wohlstandsevangelium fest und lehren, dass ein Gläubiger 
immer reich und gesund ist. Sie glauben, dass sie alle Götter sind. Und ein 
Gott kann nicht arm und nicht krank sein. 
 
Eine Menge Leute glauben das, was im christlichen Fernsehen und was in 
Abertausenden Kirchen auf der ganzen Welt gelehrt wird. Da geht es nicht 
nur um Gesundheit und Reichtum. Das sind nur die Ausläufe von einem noch 
viel ernsteren theologischem Kernproblem dieser Bewegung. Sie lehrt ein 
ANDERES EVANGELIUM. 
 
Das ist der Grund, weshalb sie sich so hartnäckig an Wohlstand und 
Gesundheit klammern. Sie sagen: „Wir sind Götter.“ An welchen anderen 
theologischen Kult muss man da automatisch denken? An das 
Mormonentum. Es gibt eine Menge Überschneidungen zwischen der Wort 
des Glaubens-Bewegung, dem Mormonentum, dem römischen Katholizismus 
und – ob Ihr es glaubt oder nicht – dem Islam und sogar dem Hinduismus. 
Alle haben sie dieselbe Basis von Häresien, die sie nur verschieden 
verpacken, um eine unterschiedliche Zuhörerschaft zu erreichen. Doch das 
Lockmittel Wohlstand und Gesundheit ist eines der Dinge, das diese 
Bewegung so attraktiv und gleichzeitig so gefährlich macht; denn das 
Wohlstandevangelium sagt im Wesentlichen: „Komm zu Jesus, weil er dich 
reich macht und er deinen Körper heilt.“ Das wirkt sich auf zwei der 
grundsätzlichsten und universalsten Wünsche der Menschen aus. 
 
Die meisten wollen reich sein. Nur wenige genießen es, krank zu sein. Ja, es 
gibt tatsächlich einige Menschen, die durch ihre Krankheit Aufmerksamkeit 
erlangen wollen; aber die meisten wollen nicht krank sein. Und die Leute von 
der Wort des Glauben-Bewegung behaupten einfach zu ihnen: „Kommt zu 
Jesus, dann habt ihr beides: Wohlstand und Gesundheit.“  Da sagen dann 
viele: „Das ist aber eine tolle Sache. Ihr sagt, wenn ich zu Jesus komme, 
wenn ich Jesus bitte, in mein Herz zu kommen, dann wird er mich reich 

https://www.youtube.com/watch?v=kOTrMSOrYew


machen und meinen Körper so umgestalten, dass ich nie wieder krank werde 
und mein Leben in vollen Zügen genießen kann? Wenn das so ist, dann 
probiere ich Jesus aus.“ 
 
Aber ist dies das wahre Evangelium? Nein. Bietet das echte Evangelium 
noch ein bisschen mehr als das? Ja, denn es lehrt: „Komm zu Jesus 
Christus, weil Du ein Sünder bist. Wegen Deiner Sünden liegt der Zorn 
Gottes auf Dir. Der einzige Weg, dem Zorn Gottes zu entgehen, ist, dass Du 
Deine Sünden aufrichtig bereust, Dich von ihnen abwendest, Dein Leben 
entsprechen änderst und es Ihm übergibst und Dein ganzes Vertrauen auf 
den wiederauferstandenen Jesus Christus setzt. Dann wirst Du erlöst und 
errettet. 
 
Aber auf dieser Erde wird Dir von Gott kein Geld und keine Gesundheit 
verheißen. Was dann? Verfolgung. Einige von denen, die ein heiliges Leben 
in Jesus Christus führen, werden Verfolgung erleiden. Jeder geistig 
Wiedergeborene wird mehr oder weniger Verfolgung erleiden müssen. Diese 
Aussicht ist für viele Menschen nicht populär. Aber zu sagen: „Komm zu 
Jesus, dann wirst du reich, und Gott wird dich heilen“, ist viel attraktiver. Liebe 
Freunde, wenn jemand aus diesen oder aus anderen Gründen zu Jesus 
Christus kommt, als dem Zorn Gottes zu entfliehen, kommt er aus den 
falschen Gründen zu ihm. Das ist dann eine falsche Entscheidung und eine 
falsche Bekehrung, denn es gibt KEIN Wohlstandsevangelium. Es gibt KEIN 
soziales Evangelium. Nein, danke, Tony Campolo (ehemals Berater von Bill 
Clinton), so ein Evangelium wollen wir nicht. Zu dem biblischen Evangelium 
gibt es keine Beifügung. Wenn man dem Evangelium ein Adjektiv hinzufügt, 
dann hat man ein ANDERES Evangelium. Aber in der Bibel wird es einfach 
nur „das Evangelium“ genannt, nicht mehr und nicht weniger. 
 
Im Hinblick auf die Betonung von Wohlstand und Gesundheit ist zu sagen, 
dass dadurch die Sünde abgemildert wird. Die Prediger der Wort des 
Glauben-Bewegung erwähnen das von Zeit zu Zeit, gehen aber nicht tiefer in 
diese Sache hinein. Sie sprechen überhaupt nicht viel über Sünde. Und 
wenn, dann tun sie das nur gelegentlich und sehr oberflächlich. Schauen wir 
uns dazu einen Video-Clip von Joseph Prince an. 
 
Wikipedia: 
Joseph Prince (* 15. Mai 1963 in Singapur) ist ein Gemeindepastor und 
Prediger der New Creation Church in Singapur, eine der größten freien 
christlichen Gemeinden in Asien mit über 24.000 Besuchern jeden Sonntag. 
Jede Woche verfolgen angeblich mehr als 25.000 Menschen seine Vorträge 
live vor Ort sowie weitere 5 Millionen Menschen weltweit über seine TV-
Sendungen, welche in Deutschland u.a. von God TV und CNBC Europe 
übertragen werden. 

http://de.wikipedia.org/wiki/Tony
http://de.wikipedia.org/wiki/Tony
http://de.wikipedia.org/wiki/15._Mai
http://de.wikipedia.org/wiki/1963
http://de.wikipedia.org/wiki/Singapur
http://de.wikipedia.org/w/index.php?title=New_Creation_Church&action=edit&redlink=1
http://de.wikipedia.org/wiki/God_TV
http://de.wikipedia.org/wiki/CNBC_Europe


Er ist Autor von Büchern und der Gründer der New Creation Church in 
Singapur. 

 
Joseph Prince ist ein Prediger, der schwer im Kommen ist, wahrscheinlich der 
schnellste aufgehende Stern in der Wort des Glaubens-Bewegung. Das 
Folgende stammt aus einem TBN-Interview. Hört bitte genau zu, denn nicht 
alles, was er da sagt, ist falsch (Video: 37:49): 
 
„Joseph Prince wird gefragt: Um dies tun zu können, bekommen Sie immer 
dieselbe Art von Reaktion, welche die Leute brauchen und wollen? 
 
Joseph Prince antwortet: 
 
„Ihr wisst, dass die 'Umkehr', die Joel beschreibt, von dem griechischen Wort 
metanoia stammt, was buchstäblich 'verändert euren Verstand' bedeutet. 
 
Joel Kapitel 2, Verse 12-13 
12 »Doch auch jetzt noch« – so lautet der Ausspruch des HERRN – 
»kehret um zu Mir mit eurem ganzen Herzen, mit Fasten, Weinen und 
Klagen!« 13 So zerreißt denn eure Herzen statt eurer Kleider und kehret 
zurück zum HERRN, eurem Gott! Denn Er ist gnädig und barmherzig, 
langsam zum Zorn und reich an Güte, und Er lässt sich das Unheil Leid 
sein. 
 
Und jedes Mal, wenn manchmal gepredigt wird, wie Joel, ohne dass dabei 
der Begriff metanoia im Besonderen genannt wird, meine ich, dass der 
Verstand der Menschen dennoch die ganze Zeit über verändert wird, indem 
sie vom negativen Denken in einer Sache zu einem positiven Denken 
darüber übergehen.“ 
 
Was Joseph Prince hier sagt, ist, dass das griechische Wort für „Reue“ und 
„Buße“ metanoia lautet. Und wisst Ihr was? Das stimmt sogar. Und dann sagt 
er, dass metanoia bedeuten würde, dass man seinen Verstand ändern soll. 
Und auch das stimmt. Aber habt Ihr bemerkt, wie er das ausgearbeitet hat? 
Er sagt im Grunde, dass wir aber nicht das Wort „Buße“ verwenden sollen, 
damit wir niemanden mit theologischen Begriffen verwirren, wie sie in der 
Bibel stehen. Deshalb gebrauchen wir diesen Begriff nicht. Denn wir lehren 
die Menschen die ganze Zeit über, „ihren Verstand zu verändern“, indem wir 
sie dazu bringen, dass sie vom negativen Denken über eine Sache zum 
positiven kommen. 
 
Liebe Freunde, das ist nicht das, was man unter biblischer „Reue“ und 
„Buße“ versteht. Aber in den Augen von Joseph Prince können wir alle 
einfach „umkehren“, wenn wir einem Optimistenclub beitreten, um eine 



sonnigere Lebensanschauung zu bekommen. Das ist weder „Reue“ noch 
„Buße“. Echte „Buße“ ist eine Gesinnungsänderung, die aber erst dann 
kommen kann, wenn der Heilige Geist „Umkehr“ gewährt. ER gibt uns in 
unseren menschlichen Geist „Reue“ ein, und wenn Er uns zur 
„Umkehr“ gewährt, dann sehen wir auch Beweise dafür, dass auch im 
Verstand eine Gesinnungsänderung stattgefunden hat. Denn daraus 
entstehen geistige Früchte, als Beweis der geistigen Wiedergeburt für die 
Menschen im Umfeld des Reumütigen. Dies zeigt sich durch entsprechende 
Taten. Der Apostel Paulus sagte: 
 
Apostelgeschichte Kapitel 26, Verse 19-20 
19 „Infolgedessen bin ich, o König Agrippa, der himmlischen 
Erscheinung nicht ungehorsam gewesen, 20 sondern habe zuerst den 
Einwohnern von Damaskus und Jerusalem, dann denen im ganzen 
jüdischen Lande und weiterhin den Heiden gepredigt, sie möchten Buße 
tun (vgl. Mt 3,2), sich zu Gott bekehren und Werke vollbringen, die der 
Buße würdig sind.“ 
 
Johannes der Täufer sagte: 
 
Matthäus Kapitel 3, Vers 8 
„So schafft denn Früchte, die der Buße würdig sind (oder: 
entsprechen).“ 
 
Bedeutet das, dass man gute Werke tun muss, um vom Heiligen Geist 
„Umkehr“ gewährt zu bekommen? Nein. Denn wenn Gott „Umkehr“ gewährt, 
werden geistige Früchte und gute Werke bei dem geistig Wiedergeborenen 
die natürlichen Folgen davon sein. Dabei geschieht eine Veränderung im 
menschlichen Geist, und es kommt zu einer sichtbaren Gesinnesänderung im 
Verstand. Bei demjenigen, der aufrichtig bereut und Buße tut, wird es zu einer 
totalen Lebensveränderung kommen. Er lebt nur noch, um Gott zu 
verherrlichen. 
 
Schauen wir uns dazu einen Video-Clip über Dr. Miles Monroe, im Gespräch 
mit Benny Hinn, an. Monroe ist der Gründer und Präsident von Bahamas 
Faith Ministries und Miles Monroe International. Er predigt jedes Jahr weltweit 
500 000 Menschen. 
 
Benny Hinn sagt: 
 
„Wir bekommen den Ratschluss Gottes über Seinen Willen. Das beten wir. 
Wenn wir es beten, geben wir ihm das legale Recht, Seinen Plan in die Tat 
umzusetzen.“ 
 
Dr. Miles Monroe: 



 
„Ja, lasst mich in dieser Show „Gebet“ für euch definieren. Gebet bedeutet, 
dass der Mensch Gott die Erlaubnis oder die Lizenz erteilt, in irdische 
Angelegenheiten zu intervenieren. Mit anderen Worten: Gebet ist der irdische 
Freibrief für himmlische Einmischung.“ 
 
Benny Hinn sagt: 
 
„Das ist unglaublich. (Applaus) Das ist unfassbar.“ 
 
Dr. Miles Monroe sagt: 
„Gott könnte auf der Erde nichts tun. Gott hat noch niemals etwas auf der 
Erde getan, ohne dass Menschen es ihm möglich gemacht haben.“ 
 
 
Benny Hinn sagt: 
„Deshalb sucht er immer jemanden?“ 
 
Dr. Miles Monroe sagt: 
„Er hält immer nach einem Menschen Ausschau, der ihm dann 
Machterlaubnis gibt. Mit anderen Worten: Gott hat die Macht; aber ihr gebt 
ihm die Erlaubnis. Gott besitzt die Autorität und die Macht, aber ihr habt die 
Konzession. Obwohl Gott alles tun kann, kann er nur das bewirken, was ihr 
ihm zu tun erlaubt.“ 
 
Wow, Gott kann angeblich nur das tun, was wir Ihm zu tun erlauben! Liebe 
Freunde, ich möchte Euch heute Nachmittag sagen, dass Gott tun kann, was 
Er will. Wenn wir solche Dinge sagen, schicken wir Ihn damit nicht in einen 
anthropomorphen Schlaf, in dem Er darauf wartet, ob Er jetzt nun die 
Erlaubnis von uns bekommt oder nicht, etwas zu tun? Gott kann tun und 
lassen, was Er will. Aber es geht hier nicht darum, was ich sage. 
 
Psalmen Kapitel 115, Vers 3 
Unser Gott ist ja im Himmel: Alles, was ihm gefällt, vollführt Er. 
 

Die Prediger des Wohlstandsevangeliums und die von der Wort des 
Glaubens-Bewegung werden zu dieser Bibelstelle sagen: „Ja, aber das 
bedeutet einfach nur, dass Gott, was immer Er tun will, im Himmel bewirkt, 
aber nicht auf der Erde.“ 

 

Aber dagegen spricht folgende Bibelstelle: 
 

Psalmen Kapitel 135, Vers 6 

Alles, was dem HERRN gefällt, das führt Er aus im Himmel und auf 
Erden, in den Meeren und allen Tiefen. 



 

Ups, hier sehen wir, dass Gott alles tun kann, wo immer es Ihm gefällt. Und 
Er braucht dazu NICHT unsere Erlaubnis. Ihr seht daran, dass diese Prediger 
keinerlei Vorstellung von der Macht Gottes haben.  Sie bezeichnen uns als 
Abtrünnige und unterstellen uns, dass wir nicht an die Kraft des Heiligen 
Geistes glauben und dass wir Seine Macht begrenzen würden. Nein, es ist 
genau umgekehrt: SIE begrenzen die Macht des Heiligen Geistes oder 
zumindest denken sie, dass Gott nichts ohne ihre Erlaubnis tun könnte. 
 

Schauen wir uns nun einen Video-Clip über Jesse Duplantis an. Der wird 
Euch segnen, schaut mal (Video: 42:50): 
 

„Freunde führen eine freimütige und offene Konversation miteinander. Ich 
habe das mit dem Herrn getan. Und der Herr sagte zu mir: 'Jesse, ich hatte 
Gott, der mir sagte, was ich tun werde.' Ich hatte den Herrn, und er wird 
sagen: 'Was denkst du darüber?' Gott hat mich nach meiner Meinung 
gefragt.“ 
 

Gott hat Jesse Duplantis nach dessen Meinung gefragt? 

 

Seine Erzählung über dieses Gebet geht noch weiter. Wir wollen weiter hören 
und seine Worte nicht aus dem Kontext reißen: 
 

„Ich sagte: 'Gut, Herr, wenn du mich schon nach meiner Meinung fragst, 
werde ich sie dir vielleicht auch sagen. 'Oh nein', sagte er. 'Wir können 
freimütig reden. Was denkst du?' Ich sagte: 'Ich denke, du solltest das nicht 
tun.'  Er sagte: „Warum denkst du, dass ich das nicht tun sollte?' Ich sagte: 
'Nun, ich weiß, du kennst die Menschen besser als ich. Doch du weißt, Herr, 
wenn du mich nur lässt, dann lass mich ein wenig an dieser Einzelperson 
wirken. Ich glaube, dass wir ihn zu dir bekommen können.' Er sagte: 'In 
Ordnung, mach nur. Tu, was du tun musst.' Und ich sag euch jetzt etwas: In 
der Bibel heißt es, dass derjenige, der Seelen gewinnt, weise ist.“ 

 

Und derjenige, der glaubt, Gott Ratschläge erteilen zu können, ist ein Narr. 
 

Hiob Kapitel 38, Vers 2 

„Wer ist’s, der da den Heilsplan Gottes verdunkelt mit Worten ohne 
Einsicht?“ 

 

Was glaubt dieser Mann, wer er ist? Diese Leute sind KEINE Christen. Viele 
werden jetzt sagen: „Oh Justin, willst Du damit sagen, dass sie NICHT 
errettet sind?“ Ja, genau das sage ich. Darauf könnt Ihr mich festnageln. Ihr 
sollt wissen, dass diese Menschen NICHT erlöst sind. Der Heilige Geist 
Gottes, Der uns in die Wahrheit führt, Der uns in der Wahrheit heiligt, Der uns 
die Bedeutung von Gottes Wort beleuchtet, kann nicht in jemandem wohnen, 
der Blasphemien dieser Art von sich gibt, diese Art von Häresie. (Applaus) 



Der Heilige Geist wird sie anbrüllen. 
 

Oder sind die Laien, die der Wort des Glauben-Bewegung angehören, 
Christen? Die meisten sind es nicht, die große Mehrheit sind keine. Durch 
solche Menschen wird es ein oberflächliches Reden unter wahren Christen 
geben. Aber, Ihr Lieben, hört mir zu: Wenn Gott jemanden errettet und erlöst, 
verändert Er diese Person und führt sie in die Wahrheit. Kann ein echter 
Christ in theologischen Irrtum verfallen? Ja, für eine Weile; aber nicht 
unendlich lange. Wenn der Heilige Geist stark genug ist, Dich zu erlösen, 
dann ist Er auch stark genug, Dich aus einem theologischen Kult 
herauszuholen. Wir sollten um unsere Freunde und unsere 
Familienangehörigen sehr, sehr besorgt sein, die diesen Irrlehrern 
nachfolgen. Wenn der Heilige Geist sie nicht anbrüllt, wenn Er sie nicht 
verurteilt, dann wisst Ihr, dass hier etwas nicht stimmt. Dann wisst Ihr, dass 
sie keine Christen sind. 
 

Ihr wisst nicht, wie viele Email ich aus aller Welt bekommen habe, die dieser 
Bewegung angehören und die Gott erlöst hat. Einige wussten gar nicht, was 
da geschah. Das passiert einer Menge Christen, dass sie in diesem Moment 
gar nicht realisieren, was da gerade geschieht. Aber wenn Gott sie errettet, 
bringt Er sie aus dieser Bewegung heraus. ER holt sie aus allen diesen 
häretischen Bewegungen heraus. Und das dauert für gewöhnlich nicht sehr 
lange. 
 

Sind Katholiken erlöst? Nicht, wenn sie all den Lehren der römisch-
katholischen Kirche zustimmen und sie annehmen, dann nicht. Meine Frau 
wurde in der römisch-katholischen Kirche errettet. Und nach ihrer Bekehrung 
blieb sie etwas noch 4 Wochen in dieser Kirche. Sie musste sie verlassen. 
Wisst Ihr, sie könnte all diese theologischen Begriffe und all das nicht mehr 
zusammenbringen. Ich könnte Euch einen ganzen Vortrag über die 
Unterschiede zwischen der unterstellten und der von Gott eingegebenen 
Gerechtigkeit halten. Aber sie wusste plötzlich, dass das, was die römisch-
katholische Kirche lehrt, falsch ist. Denn der Heilige Geist war in sie 
eingezogen, brachte sie zum geistlichen Wachstum und führte sie aus dem 
Irrtum heraus. 
 

Wenn Ihr einen Freund oder einen Familienangehörigen in dieser Bewegung 
habt, bittet mit ihnen zusammen, dass ihnen die Wahrheit aufgezeigt werden 
möge. Sie befinden sich in einem Kult. 
 

Fortsetzung folgt … 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/! 
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